



Buenos días a todos

En primer lugar, desear que todos os encontréis bien.

En los últimos días hemos recibido varias consultas sobre el pago de la última cuota de la temporada 2020-2021. Como todos sabéis, el club deportivo es una entidad sin ánimo de lucro y por lo tanto la intención del mismo es pasar al cobro cuotas por el valor de los gastos reales que el club pueda tener que pagar durante esta temporada. Es por ello que, dadas las circunstancias, la junta ha decidido aplazar el cobro al mes de marzo para así tener mayor información de los gastos que no se devengan y poder así descontarlos de la cuota final. (que hasta la actualidad son arbitrajes, y en caso de no iniciar F8 la competición, equipación partido).

A día de hoy y a pesar de la situación producida por el COVID19. El Club ha tenido que afrontar al igual que otros años, los siguientes gastos

- Alquileres de Campo (Son Moix, San Fernando y Colegio)
- Entrenadores
- Federación, mutualidad.
- Equipaciones entrenamiento, y en caso F 11 también las de partido.
- Costes material deportivo
- Material desinfección Covid-19
- Gastos generales (Administración, gestorías, Seguro responsabilidad Civil, protección de datos, programa informáticos cuotas, teléfono, gastos bancarios, etc)

En el caso del cobro de la segunda cuota del Club, que la mayoría de los casos ya está realizada, agradeceríamos a las personas que la tienen pendiente estuviese abonada antes del 21 de enero 2021. Los que lo tienen domiciliado y esta pendiente esta semana pasará el cobro.

Esperamos haber podido aclararos las dudas que os hayan podido surgir.

Las familias que han abonado la totalidad se les hará una devolución de la parte correspondiente a la devolución que tengamos que hacer.

ATENTAMENTE.